

## Finalizan las obras de acondicionamiento del Hogar del Pensionista de Benamaurel, cofinanciadas por el Ayuntamiento y la Diputación

El presidente de la institución provincial visita las instalaciones de la Asociación Esperanza, la cooperativa Vircaben y la galería de arte 'Cueva de las hormigas', actividades situadas en la localidad benamaurelense

---

miércoles 17 de mayo 2023

---



El municipio de Benamaurel ha finalizado las obras de mejora y acondicionamiento del Hogar del Pensionista, que han sido cofinanciados por la Diputación y el Ayuntamiento. El presidente de la Diputación, José Entrena, y el alcalde de Benamaurel, Juan Francisco Torregrosa, junto a miembros de la corporación municipal, han visitado las instalaciones para comprobar los trabajos realizados en el marco del programa de Concertación destinado a la adecuación y equipamiento de espacios.

Previamente, el presidente de la Diputación y el alcalde de Benamaurel han visitado las instalaciones de la Asociación Esperanza, una entidad sin ánimo de lucro dedicada a la ayuda a personas con necesidades especiales. Esta Asociación, que cuenta con un centro de terapia ocupacional, atiende actualmente a cuarenta personas de Benamaurel y municipios cercanos.

También han visitado la galería de arte 'Cueva de las hormigas' y la cooperativa Vircaben, constituida por un grupo de mujeres, que presta el servicio de ayuda a domicilio y es la segunda empresa más importante del municipio.

El presidente de la Diputación ha mantenido una reunión con el alcalde y miembros de la corporación, en la que se han abordado las actuaciones realizadas en el municipio con cargo a los planes de inversión de la institución provincial. En este sentido, Entrena ha señalado que dichas inversiones están permitiendo a los pequeños municipios contar con equipamientos y servicios que no podrían afrontar por sí solos. “El sentido de la Diputación es favorecer, de la manera más justa posible, a los pequeños municipios”, ha precisado, para afirmar que la institución provincial intenta realizar “políticas diferenciadoras”.

Además, se ha referido al Plan de Viviendas Cuevas de la Diputación para subrayar que la institución tiene la intención de mantenerlo. “Las viviendas cueva son un elemento clave de vuestro patrimonio y vuestra historia, pero a un ayuntamiento le genera una gran complejidad su mantenimiento, que es muy costoso para los municipios”, ha indicado.

Entrena ha aludido la necesidad de que los pueblos cuenten con todos los servicios para frenar la pérdida de población e intentar revertirla. También ha destacado la incidencia que tiene la aplicación de la Ley de Dependencia en la actividad económica de los pueblos, en los que, en muchos casos, la ayuda a domicilio es la principal empresa.

El presidente de la Diputación ha insistido en la importancia que tienen las mujeres y la juventud para evitar la despoblación, tal y como recoge la Estrategia Provincial ante la Despoblación y el Reto Demográfico de la Diputación.

Por su parte, el alcalde de Benamaurel ha aludido al nuevo servicio que su municipio va a poner en marcha para los mayores tras la terminación de las obras de acondicionamiento del Hogar del Pensionista. También ha destacado la función que tiene la Diputación para los pueblos. “Sé que muchas cosas que ha realizado la Diputación se han hecho porque has escuchado a Benamaurel y a todos los pueblos de la comarca, como el Plan de Viviendas cuevas, que salió por el impulso del territorio y porque la Diputación apostó para que una parte de los recursos e inversiones fueran precisamente para municipios de viviendas cueva”, ha señalado el alcalde.

Torregrosa ha subrayado que dicha tipología de vivienda constituyen una oportunidad por su singularidad, “pero tienen el inconveniente de que suponen un sobrecoste para el mantenimiento de calles, redes...” “Lo que queremos es prestar servicios públicos, buenos y de calidad para nuestros vecinos, para los mayores, para los anejos”, ha afirmado.